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ATA DA 19ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 11 DE ABRIL DE 2017 

DVD A19/2017 
 
Aos onze dias do mês de abril de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 3ª 
Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª Secretária, Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote) 
e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e secretariada pelos Vereadores Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) e Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra). Às quinze horas e catorze minutos, assume a Presidência o Sr. Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, 
com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), André 
Scarpino (André Scarpino), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Lucas Zacarias 
de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra). 
APROVADA a Ata da 18ª Sessão Ordinária, realizada em 06 de abril de 2017. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 57/17 (2744) 
Resposta à Cota n. 05/17, referente ao PLCM 01/17, que denomina “CRAS Carlos 
Nascimento Tigre” o Centro de Referência de Assistência Social localizado no Bairro 
Recreio da Borda do Campo [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 58/17 (2745) 
Resposta à Cota 06/17, referente ao PLCM 02/17, que denomina “Praça Michele Vitor 
Figueiredo dos Santos” o logradouro público localizado no Setor 11, Quadra 250, Lote 21, 
situado entre as Ruas do Amaro e Guarará, Jardim Europa [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE ORIGEM]; 1359/17 (2808) Encaminha para apreciação e deliberação o PL 5/2017, de 
31 de março de 2017, que dispõe sobre a reorganização da estrutura administrativa da 
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Prefeitura Municipal de Santo André, define atribuições e competências dos órgãos da 
Administração Direta, cria, reclassifica e extingue cargos e funções e dá outras 
providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. SEMASA 31/17 (2749) Encaminha 
cópia dos Editais de Pregão 27 e 28/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 31/17 (2750) Encaminha 
cópia dos Editais de Pregão Presencial 23/17, 24/17, 25/17 e 26/17 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
SERVIÇO FUNERÁRIO DO MUNICÍPIO DE SANTO ANDRÉ 1362/17 (2653) Encaminha 
cópia do Boletim de Caixa, Balancete da Receita e das Despesas, referentes à prestação 
de contas dos meses de janeiro e fevereiro de 2017 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE 
INTERNO: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1390/17 
(2891) PLCM 118/2017, que dispõe sobre o descarte e disposição final de lâminas 
utilizadas em barbearias e salões de cabeleireiros [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]; 571/17 (2892) Indicação para retirada de material de 
construção e ferragens na praça localizada na Rua Paulo Emílio Salles Gomes, em frente 
ao n. 13, Jardim Irene; 1388/17 (2893) Indicação para operação tapa-buracos em toda 
extensão da Av. Araucária, Parque Oratório; 439/17 (2894) Indicação para operação tapa-
buracos na Rua Bulgária n. 108, Parque das Nações; 1416/17 (2941) Indicação para 
reconstrução da ponte de acesso entre o Parque Estadual Chácara Baronesa e o Bairro 
Baeta Neves [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANDRÉ 
SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 1385/17 (2886) Indicação para recapeamento asfáltico 
na Rua Abolição, em trecho de paralelepípedos, Bairro Bangu; 1386/17 (2887) Indicação 
para operação tapa-buracos em toda extensão da Rua Baleares, Jardim das Maravilhas; 
1387/17 (2888) Indicação para revitalização da Praça Patrícia Galvão, efetuando a 
canalização de córrego, instalação de playground e equipamentos de academia ao ar 
livre, localizada na Marginal Oratório com Rua Torquato Neto, Jardim Utinga; 1388/17 
(2889) Indicação para implantação de canteiro central arborizado na Av. Araucária, 
Parque Oratório; 1389/17 (2890) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua 
Bahamas, altura da Praça de Esportes João Alvero, Jardim Utinga. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE) 378/17 (2909) Requerimento à Mesa de sessão solene em 
comemoração aos 300 anos da aparição de Nossa Senhora Aparecida; 654/17 (2910) 
Indicação para manutenção da rede de iluminação pública na Rua Luxemburgo, Vila 
Francisco Matarazzo; 742/17 (2911) Indicação para instalação de academia ao ar livre e 
placa de identificação na Praça Professor Antônio Lapate Neto, Jardim Las Vegas; 
1397/17 (2912) Indicação para manutenção da rede de iluminação pública na Rua 
Curitiba, altura do n. 300, Parque Erasmo Assunção; 1398/17 (2913) Indicação para 
limpeza e recolhimento de entulho na Rua Manila, altura do n. 347, Parque Oratório. 
VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1378/17 (2877) 
Indicação para manutenção do telhado da EMEIEF Professor José do Prado Silveira, Rua 
Lauro Müller n. 354, Vila Sacadura Cabral; 1379/17 (2878) Requerimento de informações 
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sobre as condições dos viadutos da cidade, especificamente os Viadutos Acisa e Ângelo 
Gaiarsa, que, de acordo com o inspetor do CREA/SP e membro da Associação dos 
Engenheiros e Arquitetos do ABC, Engenheiro André Sobreira de Araujo, estão em 
situação crítica; 1380/17 (2879) Requerimento de providências urgentes junto aos órgãos 
competentes visando a coibir a realização de pancadões e bailes funk no Núcleo 
Habitacional da Tamarutaca; 1242/17 (2880) PLCM 117/17, que dispõe sobre a 
implantação de assistência psicopedagógica em toda a rede municipal de ensino, com o 
objetivo de diagnosticar, intervir e prevenir problemas de aprendizagem, tendo como 
enfoque o educando e as instituições de educação infantil e ensino fundamental [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 1414/17 (2938) Requerimento de 
informações sobre as obras inacabadas e/ou abandonadas pelo Semasa e que deixaram 
buracos sem manutenção e pavimentação na cidade; 1415/17 (2939) Requerimento de 
informações sobre o fechamento de buraco na Rua Eufrates, na altura do n. 161, Vila 
Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo e 
fotos]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1396/17 
(2905) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Walt Disney, altura do n. 20, Jardim 
Marek; 669/17 (2906) Indicação para poda das árvores na Rua Santa Catarina, altura do 
n. 558, Bairro Cidade São Jorge; 669/17 (2907) Indicação para desratização das 
imediações da Rua Santa Catarina n. 641, Bairro Cidade São Jorge; 1311/17 (2908) 
Indicação para instalação de lixeira nas proximidades do ponto de parada de ônibus 
localizado na Rua Timor n. 917, Parque Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E 
DIVERSOS VEREADORES 1399/17 (2914) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Congratulações pelo trabalho da Casa Ronald McDonald [JUSTIFICADO pelo 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), com exibição de vídeo]. 
VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) 1369/17 (2859) 
Indicação para limpeza, pavimentação e iluminação da Travessa Felicidade, Jardim 
Estela; 1370/17 (2860) Indicação para ronda policial ostensiva na Rua Osasco, Jardim 
Bom Pastor, próximo à ponte sobre o córrego; 1371/17 (2861) Indicação para 
destocamento de árvore na Rua Ferreira, Jardim Cristiane; 458/17 (2862) Indicação para 
revitalização da Praça Agenor Cristofoli, Parque Novo Oratório; 1372/17 (2863) Indicação 
para limpeza e dedetização do Parque Escola na Rua Cananéia, Vila Valparaíso; 1373/17 
(2864) PLCM 116/17, que dispõe sobre o cadastro de pessoas com mobilidade reduzida 
que necessitam do uso de cadeiras de rodas para se locomoverem e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS, 
DESENVOLVIMENTO URBANO E CIDADANIA] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor, com exibição de fotos]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 1094/17 (2946) Requerimento de informações referentes à falta de 
seringas e medicamentos para diabetes nos postos de saúde de Santo André; 1419/17 
(2947) Requerimento de informações referentes à falta de exame Angiotomografia de 
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Veia Cava no Centro Hospitalar Municipal de Santo André; 1420/17 (2948) PLCM 120/17, 
denominando “Maria de Jesus Guimarães Amorim” a viela entre as Ruas Somália e 
Rodésia, entre os Lotes 62 e 107 da Quadra 191, Parque Novo Oratório [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 226/17 (2949) Requerimento visando a 
inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Nivaldo Queirós Pereira, ocorrido em 
11 de abril de 2017. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 608/17 (2870) Indicação para serviços de tapa-buracos na Av. dos Estados, 
Parque Central; 1375/17 (2871) Indicação para manutenção na cobertura da quadra 
esportiva na EMEIF Arquiteto Estevão de Faria Ribeiro, Jardim Marek; 204/17 (2872) 
Indicação para destocar a árvore localizada na Rua Catende n. 59, Vila Progresso; 
1109/17 (2873) Indicação para colocação de lombofaixa na Rua dos Professores, altura 
do n. 54, Jardim Santa Cristina; 1421/17 (2950) PLCM 121/17, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de avaliação oftalmológica para os alunos da rede municipal de ensino 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E DIVERSOS VEREADORES 1417/17 
(2944) Requerimento de informações sobre a questão do acúmulo de funções dos 
condutores do transporte coletivo municipal. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE 
ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 1376/17 (2874) Requerimento de instalação de Centro de 
Referência de Assistência Social – CRAS para atendimento dos moradores da região da 
Vila Palmares, Vila Sacadura Cabral, Vila Aquilino e Santa Maria; 1130/17 (2875) 
Indicação para capinação, limpeza e instalação de corrimão na escada localizada na 
altura do n. 645 da Rua Guariba, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1377/17 (2876) 
Requerimento de informações a respeito das ações para impedir o barulho excessivo, 
conforme determina a legislação; 752/17 (2942) Emenda Aditiva ao PL 02/17, que visa a 
autorizar a alienação de área pública, mediante doação, ao SEBRAE e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 
1325/17 (2900) Indicação para melhorias na praça localizada entre as Ruas 
Expedicionário Oscar Vano, Giuseppe Lorenzini e Afonso Maria Zanei, Jardim Las Vegas; 
1086/17 (2901) Indicação para poda de árvore volumosa na Rua dos Coqueiros n. 1424, 
Bairro Campestre; 1086/17 (2902) Indicação para aumentar a iluminação dos postes na 
Rua dos Coqueiros, altura do n. 1424, Bairro Campestre; 1394/17 (2903) Indicação para 
substituição da lâmpada de iluminação pública de mercúrio por lâmpada de led no poste 
localizado na Travessa Itaí n. 40, Jardim Alvorada; 1395/17 (2904) Indicação para 
repintura das sinalizações de solo de faixa de pedestres na esquina da Travessa Itaí, 
altura do n. 40, Jardim Alvorada, da esquina da Rua Joanópolis, altura dos números 225 e 
264 e da esquina da Rua Joanópolis com a Rua Rinópolis [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor].  JUSTIFICADA ausência do Vereador José Teixeira Mendes 
(Zezão), por motivo de falecimento de sua mãe. O Presidente Almir Roberto Cicote 
(Cicote) informa que na próxima segunda-feira, dia 17 de abril, haverá reunião com os 
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Vereadores para tratar de assuntos da Casa. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 1381/17 (2881) Indicação para instalação de 
sinalização viária indicando as unidades do CESAs em suas proximidades; 922/17 (2882) 
Indicação para revitalização geral das quadras poliesportivas da Rua Prof. Antônio Seixas 
Leite Ribeiro, localizadas em frente aos acessos 27, 28, 29 e 30 do Conjunto Habitacional, 
Jardim Alvorada; 1382/17 (2883) Indicação para manutenção geral e revitalização do 
Centro de Especialidades de Saúde II, localizado na Rua Waldemar Soares s/n, Parque 
das Nações; 1383/17 (2884) Indicação para limpeza, capinação e manutenção da Praça 
Volta Redonda, localizada no entroncamento das Ruas Lorena, Itajubá e Travessa 
Jaçanã, Vila Alice; 1384/17 (2885) Indicação para continuidade dos serviços de 
manutenção e modernização da rede de iluminação pública e poda de árvores na Rua 
Macaúba, altura do n. 91, Bairro Paraíso. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 116/17 (2851) Requerimento de 
informações sobre o cronograma de obras de restauração das pontes que desabaram na 
Av. dos Estados; 1364/17 (2852) Indicação para recapeamento asfáltico em toda 
extensão da Rua Itapemirim, Parque João Ramalho; 1365/17 (2853) Indicação para 
limpeza do córrego situado próximo à Rua Vicente Celestino, Jardim Utinga; 1366/17 
(2854) Indicação para mudança dos pontos de ônibus localizados na Av. Visconde de 
Cairu, Vila Metalúrgica; 1367/17 (2855) Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M de 
rondas ostensivas no entorno da Praça Mário Guindani, localizada na Av. da Paz, Utinga; 
1368/17 (2856) PLCM 115/17, que dispõe sobre a criação de um programa de 
capacitação para os cuidadores de idosos e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, SAÚDE E CIDADANIA]. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 1411/17 (2930) PLCM 119/17, que 
estabelece diretriz na fiscalização de trabalho infantil e regulamenta os vendedores 
autônomos que atuam nos semáforos da cidade, Projeto Vidro Aberto, e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E CIDADANIA]; 1367/17 (2931) 
Requerimento de providências quanto à Operação Sono Tranquilo na Av. da Paz, 
especificamente no posto de gasolina desativado, onde está acontecendo bailes funk nos 
finais de semana; 1412/17 (2932) Requerimento de reabertura das farmácias nas UBSs 
nos horários de almoço; 211/17 (2933) Requerimento de desligamento dos radares fixos e 
a não utilização de radares móveis na Av. dos Estados, no trecho entre Utinga e Santo 
André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) E DIVERSOS VEREADORES 226/17 (2940) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Lusia 
Ferreira Mendes [JUSTIFICADO pelo Vereador Jobert Alexandrino (Professor Minhoca)]. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) E 
DIVERSOS VEREADORES 1418/17 (2945) Requerimento de informações acerca de 
quais providências urgentes serão tomadas para a regularização do programa municipal 
de controle populacional de cães e gatos. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI 
(RODOLFO DONETTI) 719/17 (2926) Indicação para realizar, em caráter de urgência, a 
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demarcação de solo de parada de emergência ao lado da Drogaria e Perfumaria Vila 
Pires, localizada na Rua Cruzeiro do Sul, esquina com a Av. Dom Pedro I (em frente ao n. 
864), Vila Pires; 1409/17 (2927) Indicação para instalar uma lombofaixa em frente ao n. 
168 da Rua Chapecó, Vila Guarani; 762/17 (2928) Indicação para poda da árvore cujos 
galhos pendem para a área interna da “Escola Lápis Encantado”, localizada em frente ao 
n. 64 da Rua das Hortências, Jardim do Estádio; 1410/17 (2929) Requerimento ao 
Comandante da 41ª Cia. do Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas na Rua 
Cisplatina e seu entorno, Vila Tibiriçá [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) E DIVERSOS 
VEREADORES 1408/17 (2925) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Aplauso 
ao 2º Sargento PM Luis Antonio Bianco, ao Cabo PM 963889-0 Cesar e a seu 
companheiro de segurança o Cabo PM 135851-A Erick da 2ª Cia. do 41º Batalhão de 
Polícia Militar de Santo André, os quais, em patrulhamento de rotina pela Av. Aclimação 
prenderam três ladrões que já se encontravam no interior de uma residência naquela 
localidade [JUSTIFICADO pelo Vereador Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti)]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 699/17 
(2865) Indicação para poda da árvore localizada na Av. Novo Horizonte n. 642, Bairro 
Sacadura Cabral; 699/17 (2866) Indicação para restauração da pintura de solo indicando 
a lombada localizada na Av. Novo Horizonte, bem como a instalação de sinalização 
vertical indicando o obstáculo; 699/17 (2867) Indicação para troca de lâmpada queimada 
na Av. Novo Horizonte, altura do n. 642, Bairro Sacadura Cabral; 1374/17 (2868) 
Indicação para fiscalização ostensiva, visando a autuar estabelecimentos comerciais que 
promovem atividades musicais, provocando ruídos excessivos que perturbam o sossego 
público. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 997/17 (2934) 
Indicação para intensificação de policiamento próximo à EMEIF Profª Elaine Cena Chaves 
Maia, localizada na Rua Petrogrado s/n, Jardim Santo Alberto; 226/17 (2935) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Osvaldo 
Walter Salvador, ocorrido em 2 de abril; 226/17 (2936) Requerimento visando a inserir em 
Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Cabo PM Jair de Lima Rodrigues, ocorrido em 5 de 
abril; 1413/17 (2937) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Aplauso a toda 
equipe da Guarda Civil Municipal de Santo André, envolvida na ação ao assalto da 
Agência dos Correios na Estrada do Pedroso n. 407, Vila Luzita, que resultou na prisão de 
cinco ladrões e o salvamento de 25 reféns [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1391/17 (2895) 
Indicação para reforço na sinalização da faixa de pedestre em toda extensão da Rua 
Álvaro Lins, Vila Tibiriçá; 1392/17 (2896) Indicação para poda de rebaixamento da árvore 
localizada na altura do n. 132 da Rua Vice-Reis, Jardim Teles de Menezes; 890/17 (2897) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores da Estrada do Pedroso, 
que solicitam instalação de redutor de velocidade – lombofaixa na altura do n. 5960 e 
5030, visando a coibir excesso de velocidade, Jardim Riviera; 1052/17 (2898) Indicação 
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para retirada de entulho descartado no passeio público, na altura do n. 336 da Rua 
Jordão, Vila Floresta; 1393/17 (2899) Indicação para operação tapa-buracos e 
recapeamento asfáltico na altura do n. 421 do cruzamento da Rua Paraguaçu com a Rua 
Manicoré, Vila Floresta [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 1403/17 (2920) Indicação para 
serviços de aplicação de revestimento asfáltico em toda extensão da Rua Campanhã, Vila 
Francisco Matarazzo; 1404/17 (2921) Indicação para que sejam incrementadas as rondas 
da Guarda Municipal na E.E. Padre Aristides Greve, Vila Camilópolis; 1405/17 (2922) 
Indicação para remoção de uma árvore na Rua Tóquio n. 476, Vila Metalúrgica; 1406/17 
(2923) Indicação para remoção de duas árvores na Rua Gilbratar n. 274, Vila Metalúrgica 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E DIVERSOS VEREADORES 
1407/17 (2924) Projeto de Resolução CM n. 05/17, que visa a instituir a Comissão de 
Assuntos Relevantes destinada a estudar, discutir e acompanhar os trabalhos realizados 
pelas cooperativas de reciclagem que atuam no aterro sanitário do Município de Santo 
André [APROVADO] [JUSTIFICADO pelos Vereadores Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari)]. Após discussão e 
votação entre os Vereadores, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa a 
seguinte composição da Comissão de Assuntos Relevantes, acima citada, a saber: 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa). VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA 
SILVA (WILLIANS BEZERRA) 1400/17 (2915) Indicação para vistoria e manutenção na 
camada asfáltica da Travessa São Bernardo, em frente ao n. 53, Jardim Santa Cristina; 
1401/17 (2916) Indicação para que seja tapado o buraco de grande proporção na altura 
do n. 72 da Rua Paraúna, Parque João Ramalho; 1402/17 (2917) Requerimento de 
informações quanto à possibilidade de abertura de edital de concorrência para cessão de 
uso de espaço nas dependências do Parque Prefeito Celso Daniel; 1188/17 (2918) 
Requerimento de informações relacionadas à inauguração do Centro Novo Dia do Idoso; 
354/17 (2919) Requerimento de informações relacionadas aos Protocolos da Praça de 
Atendimento 3348420123, 3333020124, 3347620129, 3333420122 e 3333520127, que 
tratam de solicitações para realização de serviços de manutenção no município e que até 
o momento não foram executados pela administração. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
17h03min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PMN PTB PRB PSB PT PSDB SD PPS 
PDT PMB]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – 
Corroborando com a discussão levantada pelo Vereador Professor Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca), diz que é preciso averiguar os contratos de poda de árvore e 
roçagem, critica que há muitos buracos na cidade e não existe uma equipe que cuide 
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dessa área. Deixa à disposição esta Casa para trabalhar junto com a Administração. Diz 
que manterá seu compromisso de fiscalizar as obras na cidade, que estão muito 
demoradas para acontecer e, geralmente, os buracos são tapados de forma que 
rapidamente voltam a aparecer. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO) – Comenta sobre ponte no Bairro Santa Terezinha que precisa ser consertada, 
para não cair como a outra ponte, colocando em risco a vida das pessoas. Pede agilidade 
nesta obra, porque aumentou o congestionamento no local. Acerca do impedimento da 
visita do Vereador Toninho de Jesus ao aterro sanitário, reitera que a comissão foi 
organizada e na quarta-feira estarão lá para fiscalizar e entender o que está acontecendo. 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) – 
Comenta seu requerimento sobre a interrupção do serviço de castração na cidade, o qual 
se iniciou em 2003, e em todos os governos as ações foram aumentando, com uma verba 
de R$240 mil por ano, e mais de 200 animais castrados por mês. Critica a atitude da Dra. 
Ana Lúcia, da Vigilância que, ao assumir, cortou o convênio com a entidade que prestava 
esse serviço para a cidade. Assume seu papel em defesa dos animais, não em nome da 
entidade. Afirma que a Secretária de Saúde respondeu ao seu questionamento de que a 
entidade teve um apontamento em 2013, mas foi até o Tribunal de Contas e verificou que 
a entidade entrou com recurso, desde 2015, que ainda não foi julgado, por isso não 
poderia ter sido cortada. Indaga se a atitude é pessoal, se não gosta de animais e diz que 
responderá aos seus seguidores no facebook, que estão ouvindo sua fala ao vivo. Diz ter 
pesquisado que a Dra. Ana Lúcia tem uma clínica que prestava serviços para a cidade e 
foi cortada. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e finaliza salientando que esse é um serviço 
importante para a cidade, que deve ocorrer independente da questão partidária. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) informa que o Prefeito Paulo Serra está presente na Casa e 
ocupará a Tribuna para explanações. O Sr. Prefeito Paulo Serra ocupa a Tribuna para 
prestar contar para a população e a Câmara Municipal sobre os 100 dias de governo e 
agradece esta Casa por ceder, gentilmente, esse espaço para discussão. Cumprimenta 
todos os Vereadores, parabenizando o Vereador Rautenberg pela sua manifestação e diz 
que as cobranças são importantes porque engrandecem o trabalho da Administração. 
Inicia com a apresentação da posição financeira do município em 31 de dezembro de 
2016, com R$ 325 milhões de dívidas de curto prazo, referentes ao atraso no pagamento 
de remédios, kits de material escolar, roçagem, capinação, tapa-buracos, entre outras, 
uma média de 15 meses de atraso no pagamento aos fornecedores. Enfatiza a gravidade 
da dívida de longo prazo de cerca de R$ 2 bilhões, incluindo precatórios, sendo que 
Santo André é a terceira cidade com maior dívida no país e é preciso encontrar uma saída 
para que a cidade volte a gerar políticas públicas de qualidade. Acerca da posição 
financeira em 10 de abril de 2017, a ênfase foi dada na diminuição da dívida de curto 
prazo que caiu para cerca de R$ 186 milhões, já as dívidas de longo prazo permanecem, 
pois demandam mais tempo para solucionar. Relata as realizações no que tange à 
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Gestão Financeira: economia de 125 milhões para a redução da dívida, cancelamento do 
carnaval, corte dos celulares corporativos, corte e leilão de 141 carros oficiais, redução de 
cargos comissionados em 40% e pagamentos em dia de salários e serviços atrasados. 
Registra a criação da Secretaria do Meio Ambiente. Acerca da área de Inclusão e 
Assistência Social, as realizações foram: implantação do Programa Recomeçar 
(Acolhimento e Requalificação das pessoas em situação de rua) – 220 já cadastradas, 
com início na Av. Prestes Maia, reestruturação do Programa Municipal Banco de 
Alimentos (já arrecadados 15 toneladas de alimentos) e reativação do Fundo Social de 
Solidariedade Municipal. As realizações na Cultura são: retomada do diálogo com os 
produtores culturais e artistas da cidade (Papo Reto), plano de convênio da Orquestra 
Sinfônica de Santo André, fortalecimento das escolas livres (dança, teatro, cinema e 
vídeo) – mais de 650 alunos inscritos, retomada do Projeto EMIA Cidade – 267 alunos, 
liberação de recursos para a retomada das obras do CEU das Artes no Jardim Ana Maria 
e mais de 130 atividades culturais por toda a cidade, valorizando os artistas locais. 
Quanto à área de Desenvolvimento e Geração de Emprego, comenta as realizações: 
implantação do Programa Via Rápida Empresa (redução no tempo para abertura de 
empresas), retomada de crescimento da geração de emprego (107 novas oportunidades 
de emprego) e parceria com a iniciativa privada para a qualificação dos empreendedores 
locais e fomento do comércio local. Na Habitação, as realizações são: assinatura do 
convênio com o programa “Cidade Legal” para regularização de moradias, entrega das 
chaves de 96 unidades do Conjunto Habitacional Catiguá e elaboração do projeto de lei 
para a regularização de moradias do Conjunto Residencial Centreville. Na Educação, cita 
as seguintes realizações: entrega do kit de material escolar (mais de 30 mil crianças 
beneficiadas), entrega de uniformes escolares de verão (mais de 30 mil crianças 
beneficiadas), retomada das obras do CESA no Jardim Irene, retomada do financiamento 
para a construção de 10 novas creches, reabertura do NANASA (Núcleo de Natação 
Adaptada de Santo André), reabertura da Sabina Escola Parque do Conhecimento e 
lançamento do Programa Educação e Movimento (Secretarias envolvidas: Saúde e 
Esportes). Fala também das realizações na área de Esportes e Lazer: parceria com a 
iniciativa privada para a ampliação das atividades esportivas da cidade (SESI, 
Bridgestone e Ana Moser, Universidade Anhanguera), realização de atividades esportivas 
descentralizadas na cidade, reabertura da piscina semiolímpica do Complexo Esportivo 
Pedro Dell’Antonia (200 crianças na natação) e implantação da iluminação do Estádio 
Bruno José Daniel. No Meio Ambiente, as realizações foram: normalização do 
abastecimento de água na cidade, início da operação Caça-Vazamentos (mais de 200 
micro intervenções), retomada das obras do piscinão do Jardim Irene e entrega da nova 
passarela para pedestres, localizada no Parque Natural Municipal do Pedroso. Em 
relação à Manutenção da Cidade, enumera as realizações: retomada da manutenção 
integrada da cidade, através do Programa “Santo André Eu Amo, Eu Cuido” – capinação 
em 2 milhões m2 de mato em praças, parques, terrenos e vielas, 684 toneladas de lixo 
nas ruas, 20.367 buracos arrumados e 3.687 trocas de lâmpada no sistema de iluminação 
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e ampliação do Programa “Amigos da Praça”. Na área da Saúde, as realizações foram: 
implantação do Programa Saúde Fila Zero (zerar a fila de 118 mil exames e consultas), 
campanha de vacinação contra a Febre Amarela (aplicação de 9.428 doses), retomada do 
abastecimento do estoque de remédios, campanha de vacinação contra HPV (695 doses 
em meninas e 981 meninos) e retomada das obras da Unidade de Saúde Jardim Irene. 
Acerca da Segurança, cita: criação do Comitê Integrado de Segurança (CSI) com 
participação das Polícias Militar, Civil e GCM, implantação da Operação Sono Tranquilo – 
combate à poluição sonora com mais de 1.100 autuações e implantação do Projeto 
Detecta – Recuperação de veículos furtados e/ou roubados, com utilização de câmeras 
de radares da cidade. Encerrando a apresentação das principais áreas, expõe que os 
primeiros 100 dias foram bem difíceis, por conta da questão financeira, bem como da 
queda das pontes, enfatizando que fará uma estrutura provisória na ponte do Bairro Santa 
Terezinha, que será contemplada futuramente por outro projeto. Diz que a ponte que caiu 
na última quinta-feira será recuperada, emergencialmente, no prazo de 120 a 150 dias, 
sendo de responsabilidade do Semasa e do DAEE e informa que será protocolado um 
laudo de todas as pontes da cidade. Finaliza assumindo o compromisso de, daqui a 30 
dias, entregar o Plano de Metas, referente às metas que pretende cumprir nos próximos 4 
anos de gestão, para que sejam acompanhadas pela população, com toda a 
transparência que a população espera da classe política. O Presidente Almir Roberto 
Cicote (Cicote) convida os Vereadores para tirar uma foto com o Prefeito. REGISTRADA 
presença do vice-Prefeito, Sr. Luiz Zacarias. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Justifica seu requerimento de 
informações sobre cronograma de obras das pontes que desabaram na Av. dos Estados, 
pedindo cópia dos laudos técnicos, para evitar novas tragédias no segundo subdistrito, 
como uma medida preventiva. Fala sobre lei aprovada que permite aos professores 
fazerem mestrado e doutorado em horário de trabalho, e o Prefeito pediu dilação de prazo 
para resposta por mais 30 dias. Pede ao Vereador Pedrinho Botaro que seja cobrada a 
Secretária de Educação para agendar uma reunião com esses professores e, através de 
seu gabinete, fará uma reunião na quarta-feira com a Sra. Dinah Zekcer. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Fala da falta de 
desassoreamento no Ribeirão Oratório, na Vila Sá e Jardim Santo Alberto, cuja 
responsabilidade pela manutenção é do Departamento de Águas e Energia Elétrica do 
Estado de São Paulo, pedindo que o Governador do Estado volte seu olhar para nossa 
cidade não somente no período eleitoral. Pede ainda assistência às vítimas de enchentes, 
pois até hoje o Semasa não foi limpar as ruas da Vila Sá, que continuam com muita lama. 
Questiona sobre as obras no rio Tamanduateí, que passa por vários municípios, portanto 
não é certo somente Santo André arcar com as obras – mais uma obra que precisa ser 
cobrada do Governo do Estado. Pede empenho para levar assistência às vítimas da Vila 
Sá e adjacências. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) 
– Acerca do processo eleitoral do PT, que ocorreu no último domingo, em todo o país, 
registra que a cidade de Santo André contou com a participação de cerca de 1800 
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pessoas. Agradece os Vereadores Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Almir Roberto Cicote (Cicote) que prestigiaram o 
evento. Informa que haverá segundo turno, no dia 30, entre os candidatos Zé Paulo e 
Professor Luizinho. Parabeniza o Sr. Carlos Grana que foi eleito coordenador da 
macrorregião, com quase 4 mil votos e exercerá uma tarefa importante junto à 
coordenação do Sr. Lula que será candidato no próximo ano, juntamente com o Sr. Luís 
Marinho, presidente estadual do partido. Lembra que o Prefeito Paulo Serra não falou, 
mas a última entrevista do Sr. Carlos Grana ao RD, nos primeiros dois meses do ano 
entram receitas, mais de R$600 milhões em projetos aprovados junto à Caixa Econômica 
Federal. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) – 
Ressalta a importância dos dados trazidos pelo Prefeito Paulo Serra para os Vereadores 
observarem como está a cidade, sabe-se que há muito a fazer, mas é papel dos 
Vereadores fazer ações propositivas e indicações para melhorar o trabalho. Destaca que 
no sábado estiveram na Sabina – Escola Parque do Conhecimento, sendo bem recebidos 
pela Secretária de Educação e Prefeito, e puderam ver as mudanças que foram feitas, 
inclusive acompanharam uma apresentação do Planetário e a atração do trenzinho. Diz 
que é um lazer para a população, ligado ao Parque Central de Santo André, que está em 
reforma para dar melhor qualidade de vida para a população. Fala ainda da carreta da 
mamografia, na Praça do Carmo, um programa estadual permanente, em que muitas 
mulheres participaram, e estará à disposição durante o mês todo. Diz à Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) que a solicitação foi feita pela 
comissão na última quinta-feira e na data de hoje e que conversou pessoalmente, 
respondendo que o pedido já estava encaminhado. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA 
SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Inicia concedendo aparte à Vereadora Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque). Lamenta pela ponte que caiu, 
salientando que comemorar 464 anos da cidade precisa acontecer independente dessa 
tragédia. Diz que foram muitas comemorações e, infelizmente, poucos participaram e 
registra contentamento pelas obras que já foram feitas e pela Administração nestes 100 
dias. VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) – Deixa 
registrado os seus sinceros sentimentos pelo falecimento da mãe do Vereador Zezão. 
Registra sua felicidade pela reabertura do Sabina, em que esteve presente com sua 
família. Aparte: Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes). Pela ordem, o Vereador Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que seu 
vídeo sobre a queda da ponte teve mais de 500 visualizações e reitera fala do Prefeito 
Paulo Serra de que a obra da ponte do Bairro Santa Terezinha será feita em caráter 
emergencial. Diz que as informações precisam ser transformadas em algo positivo e que 
o Departamento de Trânsito precisa aumentar o corpo técnico para dar conta dos 
incidentes da cidade, dando melhor condição de trânsito para o munícipe. Fala ao 
Vereador Toninho de Jesus que se entristeceu pelo ocorrido no aterro sanitário e diz que 
algumas pessoas que trabalham na administração não estão na mesma sintonia do 
Prefeito. Deseja que o PSDB participe ativamente do Governo, com todas as secretarias e 
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essa é uma luta muito importante. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) – Comenta sobre Voto de Aplauso a toda equipe da Guarda Civil 
Municipal de Santo André, envolvida na ação ao assalto da Agência dos Correios na 
Estrada do Pedroso n. 407, Vila Luzita, que resultou na prisão de cinco ladrões e o 
salvamento de 25 reféns. Cita os nomes dos Guardas: Equipe de Monitoramento – 3ª CL 
Gerson Borges e Omar Ferreira de Campos; Equipe CECOM – 1ª CL Vilma da Silva 
Tavares, 3ª CL Suelaine Trindade da Silva e Thaís Rossetti de Campos; Equipe ROMO – 
3ª CL Anderson Dias de Figueiredo, Alcenio Martins de Souza, André Luis de Oliveira e 
Andreu Spadotto Nunes de Souza; e Equipe ROMU – 2ª CL Alexandre Aparecido Moreno, 
3ª CL Rogério Novelli, Elson Soares da Silva, Wiryland Borges Pinheiro Junior, Valéria 
Simi Passini e Diego Rodrigo da Costa. Parabeniza pelo trabalho da Guarda, que tem 
contribuído na prevenção a delitos e na redução da criminalidade no município. Diz que o 
Prefeito mostrou-se favorável a elaborar, junto ao Secretário de Segurança Municipal, 
uma placa em homenagem às pessoas citadas. Quanto à questão levantada pelo 
Vereador Toninho de Jesus, enfatiza que a função do Vereador é fiscalizar, portanto não 
precisa marcar horário para visitar o aterro sanitário e faz questão de estar presente na 
visita, junto à Comissão, julgando como irresponsável a atitude do funcionário que tentou 
cercear a atividade do Vereador. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e comenta acerca das câmeras inteligentes, 
citadas pelo Prefeito Paulo Serra, assunto que já abordou nesta Tribuna, falando da 
importância da valorização dos policiais, inclusive a dificuldade que encontram na 
instalação de delegacias em casas mal equipadas, sem planejamento. Fala também 
sobre a perturbação dos bailes funk. Critica algumas atitudes que defendem os 
criminosos, como audiência de custódia, enquanto a população sofre pela falta de 
segurança e finaliza dizendo que precisam continuar lutando pela valorização dos 
policiais. O Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) convida a todos para 
a Sessão Solene em comemoração ao aniversário da cidade, nesta data, às 19:00h, bem 
como para a Sessão Solene em comemoração ao dia da Comunidade Luso-Brasileira, a 
ser realizada na terça-feira, dia 18 de abril, às 19:00h. VEREADOR FÁBIO DOS 
SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) – Agradece o pessoal do Semasa, em especial do 
Departamento de Resíduos Sólidos, que estão empenhados nos mutirões de limpeza na 
cidade, com caçambas cedidas. Comenta envolvimento positivo da comunidade no Bairro 
Sítio dos Vianas, que passou a zelar pelo espaço público. Pede ao Sr. Ajan, do Semasa, 
para fazer regularização das ruas da cidade, que ficam com cavaletes, terra e sujeira. 
Comenta também sobre seu projeto de lei, a pedido da Psicóloga Sonia, que dispõe sobre 
a implantação da assistência psicopedagógica na rede municipal, para dar maior cuidado 
às crianças com problemas de aprendizagem ou acompanhamento psicológico. Comunica 
que seus projetos e indicações estão disponíveis em sua fanpage e no blog. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Registra sua indignação pela 
atitude do diretor do aterro sanitário que não permitiu que o Vereador Toninho de Jesus 
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realizasse a fiscalização devida no local. Manifesta seu apoio, afirma que estará junto 
com a comissão e levanta dúvida quanto ao trabalho da cooperativa. Salienta que o 
Vereador não pode ser impedido de exercer seu papel de fiscalizador. Fala da falta de 
água na cidade e pede providências ao Secretário e ao Semasa. Pela ordem, o Vereador 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e agradece a presença das representantes do PTB Mulher, bem como o Secretário de 
Inclusão Social e as demais autoridades que chegam a Casa. Confirma sua presença na 
vistoria ao aterro sanitário de Santo André e concorda com o Vereador Professor Minhoca 
de que nem sempre as atitudes dos assessores correspondem à opinião do Vereador, o 
mesmo pode acontecer em âmbito municipal e certamente o Prefeito Paulo Serra não 
faria a proibição da entrada de algum Vereador em local público. Diz que no sábado 
esteve presente nas UBSs, no mutirão da saúde, em que mais de 8 mil pessoas foram 
atendidas e acredita que o projeto será aperfeiçoado. Fala que visitou a carreta das 
mamografias, que atende 50 pessoas por dia, explicando que devem pegar senha, as 
mulheres de 35 a 49 anos precisam de pedido médico e de 50 anos em diante não 
precisam, mas obrigatoriamente precisam apresentar cartão do SUS e RG. Enfatiza a 
questão do atendimento humanitário com amparo e carinho às mulheres atendidas. 
Registra sua presença na reinauguração do Parque Sabina e convida a todos para visitar 
o espaço. Finaliza registrando a importância do encaminhamento do Prefeito Paulo Serra 
quanto à queda da ponte. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) solicita a retirada do PLCM 31/17, sendo deferida pelo Presidente. Às 19h09min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores André Scarpino (André 
Scarpino), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e 
Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 02/17, protocolo 001442, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, 
que autoriza o Executivo Municipal a alienar área pública, mediante doação, ao SEBRAE 
– Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas de São Paulo e dá outras 
providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO 
URBANO apresentaram o Parecer nº 01/17 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 752/17 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. APROVADOS, em bloco, a 
pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), os requerimentos 
lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem de deliberação do 
Plenário, com exceção dos Protocolos 2946 e 2947, de autoria do Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Protocolo 2909, de autoria do Vereador Almir 
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Roberto Cicote (Cicote), e Protocolos 2874 e 2876, de autoria do Vereador Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), que foram REJEITADOS em virtude da ausência 
dos autores. Quando da aprovação dos Protocolos 2935, 2936, 2940 e 2949, Votos de 
Pesar, foi observado um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) declara 
encerrada a sessão às dezenove horas e quinze minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares 
Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada conforme 
segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada na sessão 
ordinária subsequente a esta.  
 
 
 
                       Presidência                           1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


